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ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO COLEGIADO DE CURSO DE LETRAS 2 

INGLÊS DO CÂMPUS CARAÚBAS DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E CINCO 3 

 4 

Aos trinta dias do mês de janeiro de dois mil e vinte e cinco, com início às nove horas, 5 

aconteceu a primeira reunião extraordinária do Colegiado de Curso de Letras-Inglês 6 

de forma remota, por meio de uma sala de reuniões do Google Meet. Estiveram 7 

presentes os professores: Pedro Felipe Martins Pone, que presidiu a reunião, Jeová 8 

Araújo Rosa Filho e Katiene Rozy Santos do Nascimento. Justificaram a ausência 9 

os docentes: Bruno Coriolano de Almeida Costa e Maria Ghisleny de Paiva Brasil. 10 

Verificada a existência de quórum legal, o presidente do colegiado deu início à reunião 11 

agradecendo a presença de todos e apresentou as justificativas de ausência, que 12 

foram aprovadas por unanimidade. Em seguida, foi feita a leitura da pauta com os 13 

seguintes pontos: primeiro ponto – apreciação e deliberação sobre a ata da 3ª 14 

reunião ordinária do colegiado do curso de Letras-Inglês do ano de 2024; segundo 15 

ponto – apreciação e deliberação sobre projetos de TCC; terceiro ponto – 16 

apreciação e deliberação sobre a lista de Coordenadores de Área do PIBID; quarto 17 

ponto – apreciação e deliberação sobre ofertas de Estágio supervisionado; e quinto 18 

ponto – apreciação e deliberação sobre os horários de 2025.1. A pauta foi votada e 19 

aprovada por unanimidade. No primeiro ponto, o presidente do colegiado submeteu 20 

à apreciação a ata da 3ª reunião ordinária do colegiado do curso de Letras-Inglês do 21 

ano de 2024, a qual foi aprovada por unanimidade. No segundo ponto, o presidente 22 

colocou em discussão os projetos de TCC dos discentes: Jhenifer Lourrany Fernandes 23 

da Silva, sob orientação do professor Jeová Araújo Rosa Filho; Isaque de Souza 24 

Oliveira, Henrique Alisson Felix Alves, Margarida Melo de Brito Neta e Acsa Quiriate 25 

Safer de Lima, sob orientação do professor Bruno Coriolano de Almeida Costa. 26 

Observou-se que a carta de aceite do discente Isaque de Souza Oliveira não estava 27 

assinada pelo orientador. Em discussão, ficou acordado aprovar o projeto de TCC do 28 

discente, condicionado ao envio da carta de aceite devidamente assinada. Na 29 

sequência, todos os projetos de TCC foram votados e aprovados por unanimidade. 30 

No terceiro ponto, o presidente submeteu à apreciação a lista de classificados para 31 

coordenadores de área do subprojeto de Língua Inglesa do Programa Institucional de 32 

Bolsa de Iniciação à Docência (Pibid), selecionados pelo Edital Prograd 10/2024, na 33 

seguinte ordem de classificação: Pedro Felipe Martins Pone, Jeová Araújo Rosa Filho, 34 
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Bruno Coriolano de Almeida Costa e Anderson Romário Souza Silva. Não havendo 35 

discussões, os nomes foram submetidos à votação e aprovados por unanimidade. No 36 

quarto ponto, apreciação e deliberação sobre ofertas de Estágio Supervisionado, o 37 

presidente informou que, no final do semestre passado, o professor Jeová Araújo 38 

Rosa Filho fez uma consulta aos discentes, explicando a situação excepcional de o 39 

estágio ser ofertado exclusivamente para formandos neste semestre suplementar. 40 

Diante da consulta, obtiveram duas solicitações: uma do discente Henrique Alisson 41 

Felix Alves, para cursar Estágio Supervisionado em Língua Inglesa II e Estágio 42 

Supervisionado em Língua Inglesa IV; e outra de Tália Milena Araújo Costa, para 43 

cursar Estágio Supervisionado em Língua Inglesa IV. Após apreciação, as solicitações 44 

dos referidos discentes foram aprovadas por unanimidade. No quinto ponto, o 45 

presidente submeteu à apreciação os horários de 2025.1. Após discussões e ajustes 46 

feitos, os horários foram votados e aprovados por unanimidade. Encerrando a ordem 47 

do dia e nada mais havendo a tratar, o professor Pedro Felipe Martins Pone, 48 

presidente do colegiado, agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a 49 

reunião e, para constar, eu, Hilário Sousa de Oliveira, secretário executivo, lavrei a 50 

presente ata, que após lida e achada conforme, segue assinada pelo coordenador do 51 

curso, pelos demais conselheiros presentes a esta reunião e por mim. 52 

Coordenador: 53 

Pedro Felipe Martins Pone _______________________________________   54 

Conselheiros docentes:_________________________________________ 55 

Bruno Coriolano de Almeida Costa _________________________________ 56 

Jeová Araújo Rosa Filho _________________________________________ 57 

Katiene Rozy Santos do Nascimento ________________________________ 58 

Maria Ghisleny de Paiva Brasil _____________________________________ 59 

Secretário Executivo:  60 

Hilário Sousa de Oliveira  ________________________________________ 61 


